
 ISTITUTO SUPERIORE 
“C. D’ARCO E I. D’ESTE” 

 
 

 

          409  
                       REGISTRAZIONE RIUNIONE 
  
     CONSIGLIO DI CLASSE……………        COMMISSIONE……………………… 
    DIPARTIMENTO………………………… X CONSIGLIO ISTITUTO: Verbale n….. 
    ORGANO DI DISCIPLINA ……………………………………………. 
DATA: 14-03-2017 ORARIO INIZIO E FINE RIUNIONE: h.16.30-17.15 
I QUADRIMESTRE XX II QUADRIMESTRE 
  

Progr 
 

Nome e Cognome Componenti presenti 

 Dirigente Scolastico  Rappresentanti Genitori 
1 M.R.CREMONESI  6 PREVIDI GLORIANO (presiede) 
 Rappresentanti Docenti 7 MANTOVANI CRISTIANO 

2 CALEFFI ALBERTO  Rappresentanti Studenti 
3 FAVRETTO GIULIANO (verbalizza) 8 LONIGHI MARTINA 
4 MARCHI MAURO 9 TOTARO GIUSEPPE 
 Rappresentante A.T.A.   

5 RUGGERI SILVIA   

Ordine  
del giorno 

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta 
precedente 

4. Adesione rete bando Cariverona 

2. Modifiche al Programma Annuale esercizio 
finanziario 2017 

5. Iscrizione AISAM 

 3. Adesione Progetti PON 6. Presenza di esperti esterni: viaggio Alternanza 
Scuola Lavoro Rotterdam e scambio culturale 
Russia 

Delibere: 
Oggi, 14 marzo 2017 alle ore 16.30, il Consiglio d’Istituto dell’“Arco-Este” si riunisce nell’aula 3CU” dell’Istituto Isabella 
d’Este in via Rippa. Presiede la seduta il Sig. Previdi; verbalizza il Prof. Favretto. Prima di approvare all’unanimità il 
verbale della seduta precedente, la Dirigente Scolastica chiede al Consiglio di inserire un ulteriore punto all’ordine del 
giorno riguardante la proposta di una attività riflessiva sugli esiti dell’alternanza scuola-lavoro. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 
71. Modifiche al Programma Annuale esercizio finanziario 2017: 
La Dirigente illustra le ultime variazioni al Programma Annuale (come da prospetto allegato). Le modifiche vengono 
approvate all’unanimità. 
72. Adesione progetti PON:  
La Dirigente informa il Consiglio che l’Istituto si sta adoperando per aderire ai bandi PON, in particolare quelli che 
riguardano l’indirizzo “musicale” e “coreutico”; il buon esito della partecipazione ai bandi PON porterebbe alla scuola un 
importo di 150.000 Euro, spendibili in: sistemazione dell’Auditorium (aula magna); sistemazione dell’ex ambulatorio; 
completamento dell’aula strumenti e tecnologie musicali; acquisto di una pedana per il coreutico; acquisto di strumenti 
musicali. Ovviamente l’adesione viene proposta per tutte le tipologie di PON. Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità 
l’adesione ai Progetti PON “Per la Scuola” 2017-2020.  
73. Adesione rete bando Cariverona: 
La Dirigente spiega che si tratta di un bando proposto da Cariverona per la formazione di una rete sull’alternanza scuola-
lavoro; la rete è formata dal “Carlo d’Arco” (come capofila) e gli istituti di Castiglione delle Stiviere e di Ostiglia. Il bando 
prevede un progetto sul CAT realizzato dal Dr. Morselli. Il Consiglio approva all’unanimità. 
74. Iscrizione AISAM: 
La Dirigente propone che l’Istituto esca dall’AISAM in quanto non ritiene sia vantaggioso rimanere in questa associazione 
scolastica. Dopo breve discussione, il Consiglio approva all’unanimità. 



75. Presenza di esperti esterni: viaggio Alternanza Scuola Lavoro Rotterdam e scambio culturale Russia: 
La Dirigente informa il Consiglio che la classe 5 AL dell’Istituto Carlo d’Arco, parteciperà ad un viaggio a Rotterdam 
nell’ambito dell’alternanza scuola-lavoro; visiteranno il porto e saranno ospiti di aziende locali; per realizzare al meglio 
questo viaggio, la scuola si avvarrà della presenza di un esperto esterno, il Dr. Luca Lanini; la Dirigente chiede al Consiglio 
di esprimersi sulla presenza dell’esperto durante il viaggio. Il Consiglio approva all’unanimità. Viene approvata 
all’unanimità anche la presenza della prof.ssa Cozzi nello scambio culturale con la Russia. Ad entrambi gli esterni verranno 
riconosciute le spese ed un piccolo contributo. 
76. Proposta per attività riflessiva sugli esiti dell’alternanza scuola-lavoro presso l’Istituto Carlo d’Arco: 
La Dirigente chiede di approvare l’intervento del dott. Valerio Massimo Marcone (dell’Università Cà Foscari di Venezia) 
per proporre alle classi quinte dell’Istituto Carlo d’Arco un momento di riflessione sull’alternanza, anche attraverso la 
somministrazione di un questionario di autovalutazione agli studenti. Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
Non emergendo ulteriori elementi di discussione, la seduta è tolta alle h.17.15. 
 

  
                          Il Verbalista                                                                                Il Presidente 
                            Prof. G. Favretto                                                                           G. Previdi 
            
           …………………………………………                                …………………………………………… 
 

Data, 14-03-2017 
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